



Beatriz Paredes aclara que al **PRI** le **cuesta ser** **partido de oposición**



GILBERTO ÁVILA

Unos días después de haber asistido a la reunión a la que convocaron varios ex presidentes del **Partido Revolucionario Institucional**, en la que se decidió que **Alejandro Moreno** terminara su periodo como titular del tricolor, la senadora **Beatriz Paredes** habló sobre los contrastes que se viven al interior del partido.

La ex dirigente priista asegura que el tricolor antepone una visión institucional y de estabilidad para el país, en contraste con otras fuerzas que no se asumen como gobernantes, y de igual forma advirtió que si las estructuras actuales del **PRI** no deciden destituir a **Alejandro Moreno** como dirigente nacional del partido, no existe una mecánica estatutaria legal como para que eso suceda.

"Los partidos tienen estatutos e, independientemente de que algunos podamos coincidir o no en que es conveniente que el partido en este momento pudiese tener una dirigencia distinta, el problema es que la decisión de esa naturaleza está en manos de Alejandro Moreno, porque él fue electo para

un periodo determinado", comentó la señora Paredes.

Por otro lado la legisladora recordó que en la reunión que tuvieron con **Moreno Cárdenas** se le planteó a **"Alito"** la posibilidad de valorar si su permanencia en la presidencia del partido era conveniente en este momento y él aseguró que su deber era concluir su gestión.

Por otra parte la senadora **Paredes** admitió que al **PRI** le cuesta trabajo asumirse como oposición porque, al ser un partido *"institucional, siempre pone por encima la estabilidad del país, una visión del rol de las instituciones"*, a diferencias de partidos de otra naturaleza que han estado muchos años en la oposición y ni siquiera se lo plantean.

"Desde el magnicidio de Luis Donaldo Colosio hasta la derrota en la Presidencia, después las candidaturas presidenciales fallidas, son hechos incontrovertibles que evidencian que el PRI ha venido declinando en el tiempo, pero eso no evita reconocer que es un partido histórico, un partido con capacidad de resiliencia, que ha renovado sus métodos de sustitución de dirigentes, que ha tenido que aprender a moverse sin estar en el gobierno", finalizó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

10

18/06/2022

LEGISLATIVO

